

学校だより2号にわたって同じテーマです。

校長 野口 祐人

今月号では、本校1年生の作文を紹介します。

言わないと決めたこと

「全身麻酔の死亡率は十万分の一なの。」

そう母に聞かされて、俺は固まったことをはっきりと覚えている。

弟は、俺の三つ下で小学四年生。はっきり言って生意気で口が悪い。俺が、「ちょっと、これ持ってって。」と言おうものなら、

「は？何で俺がやらなきゃなんないの？自分で持っていけばいいじゃん。」

「ついでだろ。」と言うやりとりは日常茶飯事である。だが、俺も弟相手だとやっぱり口が悪くなるのだけど。



そんな弟が一ヶ月程前、入院することになった。睡眠時無呼吸症候群という病気がしく、扁桃腺とアデノイドという部分を切除する手術をするというものだった。それに対して俺は、（あいつは、一人で一週間も寝泊まりなんかできるの？）と、少し心配になった。弟自身も、やっぱり夜一人で過ごすことに不安を感じている様子だった。

そして、手術日が近づいてきたある夜、母が『全身麻酔に関する説明と同意書』という書類を読みながら、俺にも話をしてきた。

「全身麻酔の死亡率は十万分の一なの。そういうことも理解した上で手術を受けますってことでサインをしないではないの。分かっていることなんだけどさ。いざ名前を書くとなるとき・・・。」

「え・・・。」

こんな身近に、こんな急に降ってくるもんなの。死つてものが。俺が今まで何度も言ってきた『死ね』って言葉。だけどそれって、元気だし。本当の死とか意識してたわけじゃないし。俺はなんとも言えない感情におそわれた。

そして、手術当日。病院から帰ってきた母から、

「手術は無事成功したよ。でもあの子、集中治療室の中で、すっごく痛がっていて、声を出すのもやっ」という感じなの。それなのにね、『お兄ちゃんに会いたい』って言うてるの。」

え？何で？そりゃ毎日二人でゲームしたりしてるけどさ。でも、毎日けんかもしてるしさ。

次の日病院から帰ってきた母が、

「あの子に明日、何か持ってきて欲しい物ある？って聞いたら、『お兄ちゃん』って言うのよ。コロナの影響で連れてこれられないって言っても、『会いたい、お兄ちゃんといると楽しい』って言うの。だから明日、テレビ電話してくれる？」

とやってきた。テレビ電話は恥ずかしいけど、とりあえず何を話そうか考えておいた。そして退院するまで毎晩、うれしそうな弟と会話した。

いつも当たり前のように側にいることが、突然、それが当たり前でなくなることもあるのだ。『死ね』と言う言葉を使っていた自分が、今はとても恥ずかしい。無事退院した弟とは、相変わらずケンカもするし、お互い口も悪い。でも、『死ね』って言葉は、もう二度と使わない。

学総大会地区予選 開催!



学校総合体育大会地区予選が行われています。コロナ禍で制限がある中ですが、生徒は普段の練習の成果を発揮していました。結果詳細は増刊号で紹介します。(写真はブログにも掲載)



第1回学校運営協議会

6月22日(火)、第1回学校運営協議会を開きました。感染症対策を図りながらでしたが、委員の皆様は授業や校内の様子を御覧いただき、本校の教育活動について、貴重な御意見や応援のメッセージをいただくことができました。これらを生かし、今後もよりよい学校づくりを推進します。



【保護者の皆様へ】

〇駅前を中心に交通量が増えています。自転車乗車のルールやマナーについて御家庭でも御指導をお願いいたします。

善泉賞メーター

現在 **314** 枚発行
【推薦者内訳】
生徒252枚 教員50枚
市教委9枚 地域の方3枚

日	曜	主な行事
1	木	全校総合(学年タイム)
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	全校総合(表彰朝会)
9	金	安全点検日
10	土	
11	日	
12	月	授業研究会
13	火	
14	水	
15	木	1学期給食最終日 全校総合(SNS学習会)
16	金	
17	土	土曜授業日
18	日	
19	月	大掃除
20	火	第1学期終業式 ふれあいデー
21	水	夏期休業日(~8/31) 三者面談(~7/30)
22	木	海の日
23	金	スポーツの日
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

『西中ブログ』閲覧数上昇中!

◇本校の教育活動を紹介するブログです。QRコードからアクセスできますので、是非御覧ください!!

